緑が丘

校訓 「ゆたかさ・たしかさ・たくましさ」 学校教育目標 「認め合い、学び合い、高め合う生徒の育成」 平戸市立田平中学校 学校だより第31号 (令和6年3月) 文責 西澤 庄藏



一年間の締めくくりの修了式を実施しました。この学校だよりも最終号となります。

本日 3/22(金)修了式を実施しました。今日をもって令和 5 年度の教育活動が一区切りとなります。4 月に始まった頃は、ずっと先のように思っていましたが、「光陰矢のごとし」一年が過ぎるのは実に早いものです。特に、この 3 月は、あっという間に卒業証書授与式、修了式・離任式と推移しました。

さて、1・2 年生の皆さん、そして、保護者の皆様、進級おめでとうございます。先生たちの指導のもと、皆さんは毎日よく頑張ってきました。その努力の積み重ねこそが大きな成果や成長となっています。立派に今の学年を終えて、次の学年へスタートを切ることができます。来年度も今年度以上に大きく成長できるよう、一日一日を大事にして、何事も一生懸命に挑戦していきましょう。皆さんたち一人一人が精一杯活躍し、田平中学校の伝統をさらに素晴らしいものにしてくれることを大いに期待しています。

保護者の皆様、この一年間、本校の教育活動に対しまして、多大なるご支援とご協力をいただきました。 心よりお礼を申し上げます。おかげさまで、大過なく過ごすことができました。学校評価等、至らなかった 点に対してのご意見を真摯に受け止め、「教えながら学び、学びながら教える」という姿勢を忘れることな く、更なる子供たちの成長のため、保護者の皆様はもちろん、今年度は実現できなかった地域の方々とも連 携を深めてまいります。そして、今後も、学校教育への信頼に応えるべく充実・発展に努めてまいります。 今後とも、なにとぞ、よろしくお願いいたします。

私ごとですが、役職定年の時期を迎え、教諭として市内の平戸中学校へ転勤となりました。4年間、お世話になりました。これまで多くのご厚情を賜りましたことを深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

【折々の出来事から】(離任式に際して)

別途、文書で通知していますが、今年度をもってご退職・ご転出される先生たちを改めて紹介します。

ご退職 教 諭 松尾 弘子 再任用へ

※次年度は再任用職員として本校(田平中)と中野中を 兼務することになります。

教 諭 山田イネ子 (再任用ご退職)

ご転出 教 論 西澤 庄藏 平戸市立平戸中学校へ 教 論 木場みゆき 平戸市立中部中学校へ

教 論 埴原みなみ 対馬市立厳原中学校へ 教 論 草野 光祐 大村市立桜が原中学校へ 事務職員 永田 由希 対馬市立大船越小学校へ



本日 3/22 (金) 修了式に引き続いて離任式を実施し、生徒との別れを告げます。よって、保護者の皆様には、この紙面をもって、ご報告に代えさせていただきます。

- 〇1・3年国語科、バレーボール部を担当しておりました。2年間、大変お世話になりました。皆様のおかげで楽しく充実した勤務となりました。4月から間違って出勤しないよう気をつけます。 【山田イネ子】
- 〇4年間、大変お世話になりました。皆さんと共に過ごした日々は私にとってかけがえのないものになりました。あの素晴らしい歌声が今でも心に響いています。ありがとうございました。 【木場みゆき】
- ○6年間という長い期間、大変お世話になりました。明るく元気で人懐っこい子どもたちが大好きでした。 転勤で寂しい思いですが、大変な時には田平中学校のことを思い出し、新たな場所で頑張ってまいりま す。ありがとうございました。 【埴原みなみ】
- ○新採から3年目を迎え、3年間共にした3年生と一緒に田平中学校を離れることになりました。子どもたちに恵まれ、共に成長できた3年間でした。大変お世話になりました。 【草野 光祐】
- ○短い間でしたが、母校での勤務で、楽しく懐かしく過ごすことができました。平戸を離れることになりますが、田平中学校の今後の活躍を楽しみにしています。 【永田 由希】